

20.01.2025 – Votation fédérale du 9 février – PLRJ

# **Le PLRJ refuse à l'unanimité l'initiative pour la responsabilité environnementale**

Réunie le 15 janvier dernier, l'assemblée générale du Parti libéral-radical jurassien a refusé à l'unanimité, sans abstention, l'initiative des Verts sur la responsabilité environnementale. Le débat n'a donné lieu à aucune prise de position favorable à un texte qui exige une réduction drastique de la consommation des ressources et des émissions polluantes en l'espace de dix ans. Afin d'y parvenir, il faudrait réduire la consommation actuelle de 67%. Cela provoquerait un retour en arrière important dans le mode de vie de chacune et chacun. Les objectifs de l'initiative sur la responsabilité environnementale sont complètement utopiques ! Le risque de nouvelles taxes et interdictions est bien réel et les membres présents ont tous été d'avis que l'initiative était dangereuse, voire hasardeuse. La société dans son ensemble sera impactée et pénalisée si l'initiative était acceptée et c'est pour cette raison qu'un grand NON doit être glissé dans l'urne le 9 février prochain.

PLRJ